

## Reforma laboral aportará 194 mil nuevos empleos (El Financiero 15/03/13)

Reforma laboral aportará 194 mil nuevos empleos (El Financiero 15/03/13)(Marcela Ojeda Castilla) Viernes, 15 de marzo de 2013 Empresarios del país estimaron que derivado de la reforma laboral, durante 2013 crearían 194 mil 400 nuevos empleos formales, de los cuales 45.84 por ciento (89 mil 104) estaría en la región centro, es decir, en el Distrito Federal y los estados de México, Guanajuato, Hidalgo, Morelos, Puebla, Querétaro y Tlaxcala. El Reporte sobre las Economías Regionales de octubre-diciembre de 2012 elaborado por el Banco de México (Banxico) con base en encuestas a directivos empresariales, añade que una profundización del proceso de reforma estructural en el país contribuiría a fortalecer la capacidad de crecimiento de la economía. Los directivos de mil 884 empresas de varios sectores en todas las regiones del país opinaron que la reforma laboral incidirá en una mayor incorporación de trabajadores al sector formal, destacó en conferencia de prensa el director general de Investigación Económica del Banxico, Alberto Torres García. Detalló que los empresarios de la región centro esperan que con los cambios a la reforma laboral, este año el personal ocupado sea 1.5 por ciento mayor al de 2012; los del norte dijeron que 1.2 por ciento; los de la región centro-norte, 1.1, y los del sur, únicamente 0.9 por ciento. Así, de los 194 mil 400 empleos que este año se originarían a raíz de la reforma laboral, 25.88 por ciento (50 mil 323) estaría en la zona norte, conformada para efectos del reporte, por Baja California, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Sonora y Tamaulipas. El 18.51 por ciento (35 mil 998) se crearía en el centro-norte: Aguascalientes, Baja California Sur, Colima, Durango, Jalisco, Michoacán, Nayarit, San Luis Potosí, Sinaloa y Zacatecas, y 9.76 por ciento (18 mil 975) en el sur: Campeche, Chiapas, Guerrero, Oaxaca, Quintana Roo, Tabasco, Veracruz y Yucatán.